
第   ５７６  号 

令和６年１１月２０日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立味間小学校長 足立 真一郎  

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第２回 味間小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和６年１０月８日(火) 16:10～17:15 

  (2) 開催場所  味間小学校ミーティングルーム 

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

松田 吉孝 味間まち協会長 ○ 足立真一郎 校長 ○ 

石塚 正明 自治会長会会長 ○ 河南 崇 教頭 ○ 

金井 拓男 丹南青少協地区長 ○ 梅垣 佳子 主幹教諭 ○ 

波多野恭守 福寿会会長 ○ 大西 美和 主幹教諭 ○ 

竹本 正之 民生児童委員理事 ○ 髙濱 孝次 主幹教諭 ○ 

岸本 愛子 味間小ＰＴＡ会長 ○    

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別及び主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(１)学校行事やオープンスクールの参観を終えて（感想等）【公開】 

【意見】・元気に楽しく学んでいる様子が見られた。 

(２)学校経営の状況について 

〇学校の状況及び経営上の課題について 別紙【昨年度の要望書】【公開】 

〇学校予算及び施設管理について   ※別紙参照【公開】 

〇施設・設備等の安全点検より感じたこと  

【意見】・要求を上げていても、話が進んでいる様子が見られない。 

    ・体育館に空調があると、避難所として地域もありがたい。 

    ・体育館横の歩道整備、早急にお願いしたい。今年度も要望を上げていく。 

(３)学力・生活習慣に関する調査結果について  ※別紙参照 【公開】 

(４)学校生活アンケートの結果について  ※別紙参照 【公開】 

(６) 「子どもと大人が来たくなる学校」に向けて 

〇「夢みるが小学校」の試写会について（提案→決定） 

 【意見】・現状把握が必要。不登校は何年生くらいから増えているのか、環境なのか親なの

かなど、現状をよく知りたい。 

     ・現状 9 名。映画を観ることで、不登校の原因が見えてくるのではないかというこ

とに気付けると思っている。どんな学校づくりをするか考える機会にしたい。 

（７）地域とともにある学校づくり連携事業について 

 ・福寿会 学校美化作業 ９月２４日（火）午前 実施済み 

 ・ＰＴＡと福寿会 三世代交流「昔遊び」 １２月６日（金）1・2校時 1年生対象 

５ 会議資料の名称 

  ・学校運営泳ぎ児童尾安全確保に向けた要望書(昨年度版) 

  ・令和7年度学校予算要求明細書、令和7年度修繕・工事請負費要求書 

  ・令和6年度丹波篠山市味間小学校学習や生活に関する学力向上プラン 

  ・学校生活アンケ―ト(1学期)結果について 

６ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和７年１月２３日(木) または ２月２６日(水) 

  (2) 開催場所  味間小学校ミーティングルーム 



 


